

Aus der Schule geplaudert



2021

Trotz Dauerthema Covid 19, liebe Leserinnen und Leser hoffe ich, dass Sie im Kreise Ihrer Lieben – so weit möglich – einen guten Start ins Jahr 2021 hatten. Vor allem wünsche ich Ihnen Gesundheit und weiterhin einen starken Durchhaltewillen in dieser nach wie vor schwierigen Zeit. Die Aussicht auf eine Impfung im nächsten Frühjahr stimmt mich auf jeden Fall sehr positiv.

Anmeldungen Kindergarten

Zurzeit treffen bei uns die Anmeldungen für das neue Schuljahr 2021/22 im Kindergarten ein. Es freut uns, dass sich einige Eltern freiwillig gemeldet haben, ihre Kinder in der Primarschulgemeinde Elgg einzuschulen.

Schulsoziale Arbeit

Voller Freude habe ich Ihnen Frau Rivka Wyler als neue Schulsozialarbeiterin vorgestellt. Umso bestürzt bin über ihre Kündigung während der Probezeit. Persönliche Gründe liessen ihr offenbar keine andere Wahl. Bereits sind Besprechungen über das Wie weiter im Gange. Mehr folgt in der nächsten Ausgabe.

Erweiterung Tagesstrukturen

Überrascht nehmen wir zur Kenntnis, dass in Hagenbuch kein Bedürfnis für eine Morgenbetreuung der Kinder vor Schulbeginn besteht. Entsprechende Anmeldungen sind ausgeblieben. Selbstverständlich werden wir das Angebot spätestens in einem Jahr wieder auflegen.

Bleiben die Schulen offen?

Meine Hoffnung, und ich bin mir sicher auch diejenige vieler Eltern ist, dass die Schulen offen bleiben. Sie alle, liebe Leserinnen und Leser, können mit dem Einhalten der Schutzmassnahmen dazu beitragen. Wir zählen auf Ihre Unterstützung. Ich wünsche Ihnen einen schönen Winter, und bleiben Sie gesund.

Horst Steinmann
Ihr Schulpflegepräsident